

Santiago, julio 2011.

Carey y Cía. nombra Director de Departamento Penal

El abogado Marcelo Sanfeliú fue elegido como nuevo director de Carey y Cía., el estudio más grande del país, integrado por más de 140 profesionales.

Marcelo Sanfeliú, quien asumirá el 1 de agosto, pertenece al grupo judicial de Carey y Cía. y está a cargo del Departamento Penal. Su ejercicio abarca todas las áreas del derecho penal, habiéndose especializado en materias de anticorrupción y lavado de dinero.

El señor Sanfeliú estudió derecho en la Universidad Diego Portales y se tituló como abogado en 1997. Fue el primer fiscal del Ministerio Público nombrado en Chile el año 2000, en el contexto de la reforma procesal penal. De esta manera, se desempeñó como Fiscal Jefe de La Serena, IV Región de Coquimbo, además de subrogar al Fiscal Regional de dicha región.

Desde el año 2006, Carey y Cía. cuenta con un área de práctica de Derecho Penal, especializada en delitos económicos y en procesos penales referentes a delitos contra la propiedad e ilícitos informáticos, violaciones a la propiedad intelectual e industrial, infracciones a la Ley de Telecomunicaciones y protección de información confidencial de la empresa, entre otros.

La firma presta asesoría preventiva y también asistencia a sus clientes en todas las fiscalías del país, con amplia experiencia en litigación oral, asumiendo el rol de querellante y también de defensor.